

CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern
Ulrich Brandt
Augustin-Wibbelt-Str. 1
48346 Ostbevern
Tel.: 02532/5696

Gemeinde Ostbevern
z. H. Herrn Bürgermeister
Joachim Schindler
Hauptstr. 24

Gemeinde Ostbevern

25. NOV. 2011

Amt: _____

48346 Ostbevern

Ostbevern, 23. Nov. 2011

Bestimmung eines neuen Straßennamens für den „Karl-Wagenfeld-Weg“/Ihr Schreiben vom 15. 11. 2011

Sehr geehrter Herr Schindler,

mit o. g. Schreiben baten Sie um Namensvorschläge für den bisherigen „Karl-Wagenfeld-Weg“.

Nach unserer Kenntnis hat der Heimatverein einen neuen Vorschlag gemacht, so dass der ehemalige Vorschlag damit erledigt sein dürfte. Die CDU-Fraktion bittet um Information, welchen Namensgeber sich der Heimatverein wünscht.

Da auch die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN einen entsprechenden Vorschlag unterbreitet hat, bitten um kurzfristige Antwort, da wir in der Fraktionssitzung am Montag, 28. 11. 11, abschließend beraten wollen

Die CDU-Fraktion wird hierzu keinen weiteren Vorschlag machen. Wenn man die Systematik, die Straßen in diesem Bereich nach Schriftstellern zu benennen, beibehalten will, dürften bis heute nur die Vorschläge der Grünen und des Heimatvereins zur Diskussion stehen.

Trotzdem finden wir den von Herrn Dr. Hermann Wiegmann unterbreiteten Vorschlag, die Straße nach Bernhard Thüssing zu benennen, sehr interessant.

Wenn eine in Ostbevern geborene Persönlichkeit die Kreise Warendorf und Tecklenburg im ersten frei gewählten deutschen Parlament in der Frankfurter Paulskirche vertrat, sollte dies allein schon Anlass sein, nach Thüssing eine Straße in Ostbevern zu benennen. Er verfügte darüber hinaus noch über ein hohes Maß an Zivilcourage, die notwendig war, in der Deutschen Revolution von 1848, die von einigen Historikern zu den „Glanzpunkten deutscher Geschichte“ gerechnet wird, fortschrittliche Positionen (Errichtung einer demokratischen Republik) in der Fraktion „Deutscher Hof“ offen zu vertreten.

Mit freundlichen Grüßen



Ulrich Brandt
Fraktionsvorsitzender